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 MOZIONE : “ COSTRUZIONE RAMPA DISABILI “

  
 Pur sapendo che il nostro territorio ha una conformità tale,da creare non pochi disagi ai portatori di 
disabilità motorie, crediamo sia necessario fare tutto il possibile per abbattere il maggior numero di 
bariere architettoniche .

 Essendo in piena stagione estiva non si può fare a meno di guardare le nostre spiagge e vedere che 
in nessuna vi è una rampa d’accesso al mare per chi deambula in sedia a rotelle.

 Diversi anni fa nella spiaggetta antistante lo stabilimento Arenella ne fu costruita una, che però 
negli ultimi 11 anni è diventata completamente inutilizzabile in quanto il mare ha rimosso  
completamente la battigia ed ad oggi la spiaggia non esiste più

 Nonostante la maggior parte della nostra costa sia formata da scogli , crediamo che nelle 
pochissime spiagge libere che abbiamo almeno una rampa per disabili andrebbe posizionata.

 Sentiamo parlare di riqualificazione del seno dell’Olivo, con nuovi attracchi, nuovi pontili, spiagge 
per cani e nulla si dice sui disibali, 
vediamo spendere oneri di urbanizzazione in pezzi di marciapiede praticamente inutili, che 
oltrettutto hanno rubato metri si spiaggia e non si è pensato di usare parte di quei soldi per uno 
scopo molto più imprtante ma, soprattutto segno di civiltà per un Comune che,nonostanre sia 
conosciuto a livello mondiale, per quanto riguarda i servizi alla persona è indietro anni luce. 

 



TUTTO QUANTO SOPRA VISTO E CONSIDERATO, IL CONSIGLIO COMUNALE 
IMPEGNA L’AMMINISTRAZIONE :

- alla costruzione di rampe per l’accesso al mare ai portatori di handicap motori nella zona 
dell’Olivo, nella spiaggetta alle Grazie davanti al monumento ai Caduti e a Fezzano nella spiaggia 
al confine con Cadimare ,
- a Fezzano costruire anche una rampa di accesso alla spiaggia stessa

- 
  
   La consigliera comunale                                                               PortoVenere 01/07/2024

    Francesca Sacconi


